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Questions 

• Que pensez-vous de l'architecture du futur poste de ventilation mécanique 
Bellechasse ? Trouvez-vous qu'il s'intègre bien dans le secteur ? Si non, avez-
vous des suggestions à formuler ? 

[Aucune réponse] 

 

• Ce projet vous préoccupe-t-il ? Pour quelle(s) raison(s) ? 

Oui, il me préoccupe énormément: 

- vous dites, qu'une fois terminé, il y aura des silencieux qui "atténuent le bruit". Atténuer le 
bruit, signifie qu'il y aura toujours du bruit. Le quartier est extrêmement calme, on y entend 
seulement les bruits de quartier: circulation, cloches d'église, passants qui parlent. Le 
bourdonement du PVM sera sans arrêt, ce n'est par parce qu'un bruit est peu fort qu'on ne 
l'entend pas, qu'il ne va pas déranger. Sur combien de mètres alentour allons-nous 
entendre le bruit? 

- les travaux entraîneront du bruit, et à nouveau, même si peu fort cela reste du bruit 
constant qui dérange simplement. Je pense que nous n'avons pas besoin d'une mesure de 
décibels pour simplement accepter le fait que le bruit constant dérange. Ce n'est pas 
comme si les habitants passaient simplement à côté des travaux bruyants puis s'en vont, 
non le bruit sera dans notre vie constamment. 

Simplement, le bruit dérange physiologiquement et mentalement. 

- les travaux vont entrainer des déviations de circulation. Les automobilistes montréalais ne 
sont pas prudents, expriment leur contrariété par leur conduite. Cela va donc créer des 
dangers supplémentaires pour les piétons et les vélos. 

-pourquoi la nécessité de la construire sur un block résidentiel, alors qu'il y a la place de 
construire un PVM éloigné des habitations et toujours dans le quartier. 

- que ce soit les travaux ou le PVM final, cela va affecter la vie de quartier de façon 
significative 



- Benoit Muyldermans - a donné de bonnes suggestions 

- risque élevé que les automobilistes utilisent les ruelles avoisinantes, sans respecter leur 
sens. Ceci est déjà une réalité quotidienne alors qu'il n'y a pas de travaux dans le quartier. 
Cela est dangereux pour les utilisateurs piétons; cyclistes; enfants qui fréquentent les 
ruelles. 

 

 

• Sachant que le chantier génèrera certaines nuisances, quelles sont vos 
attentes pendant la période des travaux ? 

Ne pas avoir de nuisances... ne pas être la victime des automobilistes contrariés par les 
travaux, ne pas vivre avec les bruits de démolition et excavation. 

Une amélioration des trajets des bus locaux pour compenser. 

 

• Une fois les travaux terminés, pensez-vous que les nouvelles installations et 
activités de la STM changeront votre quotidien ? Avez-vous des suggestions 
pour que l’exploitation de ces nouvelles infrastructures s’intègre 
harmonieusement dans le quartier, avec un minimum de répercussions sur la 
vie des résidents ? 

Installer ces installations beaucoup plus loin des résidences familiales 

 

• Avez-vous d'autres commentaires concernant le projet de remplacement du 
PVM Bellechasse ? 

il y a d'autres options qui affecteront moins les résidents. 


